



Dirigentes del tricolor se reunieron con el presidente de la Junta Local Ejecutiva del INE.

# Compromiso de PRI con la transparencia en el actual proceso

El dirigente estatal del PRI, Francisco Guel Saldívar, refrendó de cara al proceso electoral federal que ya está en marcha, el compromiso de este instituto político con la legalidad, la transparencia, y el respeto irrestricto a la autoridad electoral, en cuyos integrantes se tiene la confianza plena de que habrán de reflejar fielmente el sentir ciudadano expresado en las urnas, dijo.

Al reunirse junto al secretario de Organización del CDE, Juan Manuel Gómez Morales, con el presidente de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en Aguascalientes, Ignacio Ruelas Olvera, Guel Saldívar dejó en claro que el tricolor es un partido comprometido con la legalidad, la civilidad y la democracia.

-El PRI confía en la capacidad del árbitro electoral, en su experiencia y probidad y en todo momento habremos de seguir fielmente todo aquello que nos mandate la ley, y esperamos que todos los partidos y actores políticos participantes se conduzcan en el mismo sentido-, aseveró.

En este encuentro, el líder priísta hi-

zo hincapié en que no habrá de desviarse el tiempo ni la atención de la autoridad electoral con denuncias -frívolas- que sólo buscan atención mediática, pues ello contribuye al desánimo popular y resta credibilidad al proceso.

Para ello, dijo que el PRI ya capacita a su personal jurídico y de Acción Electoral ante el propio INE, a fin de conocer a fondo el alcance de las reformas legales y las nuevas reglas que regirán el proceso comicial federal intermedio del año entrante.

A su vez, el secretario de Organización, Juan Manuel Gómez Morales, reconoció en la autoridad del INE, a un organismo que en todo momento manifiesta y ejerce un respeto absoluto por la vida interna de los partidos políticos.

En este punto, Gómez Morales se dijo seguro de que la amplia experiencia y oficio político de quienes en estos momentos tienen en sus manos la conducción del proceso electoral, habrá de sumarse a la civilidad de todos los actores políticos para llevar los comicios federales del 2015, a buen puerto y con los resultados que dicte la ciudadanía.

oganda  
nal



## Advierte el Partido Acción Nacional riesgos en iniciativa de seguridad de Peña Nieto

En un primer análisis, el Partido Acción Nacional observa deficiencias en la iniciativa presentada en materia de seguridad del presidente Enrique Peña Nieto. Respecto a la intervención de la federación en los municipios infiltrados por el crimen organizado:

A) Aunque se menciona la participación del Senado de la República, no se establecen controles democráticos suficientes, incluyendo mayorías calificadas, para acotar la discrecionalidad en la intervención federal, evitando abusos autoritarios.

B) La iniciativa no hace referencia a los mecanismos para fortalecer las capacidades locales, que debería ser el objetivo central de toda intervención.

C) No especifica con claridad ni los supuestos ni el alcance de la intervención federal en los municipios.

D) Aun cuando las leyes reglamentarias, en su momento, detallen los mecanismos de aplicación, la gravedad de la materia exige mayores precisiones a nivel constitucional.

Respecto a la Policía Única:

A) La desaparición de todas las policías municipales, de manera indiscriminada, es inaceptable desde la perspectiva municipalista del Partido Acción Nacional.

B) Reconociendo que no todos los municipios tienen las capacidades requeridas para contar con una policía profesional, la generalización no es la solución. Deben establecerse, con toda precisión, los requisitos y las condiciones que los municipios

tendrían que cumplir para poder contar con policía propia.

C) No contempla medidas para prevenir y sancionar los abusos por parte de las instituciones de seguridad a nivel estatal y federal. No estamos de acuerdo con que la iniciativa reduzca el problema al ámbito municipal.

D) No propone mejoras concretas a los mecanismos e incentivos que buscan la profesionalización y depuración de las corporaciones policiales.

La iniciativa atenta contra el federalismo, al no plantear con suficiente claridad los supuestos, la temporalidad y las condiciones en que está justificada la intervención de la federación, así como las acciones que deben emprenderse para fortalecer a los municipios, a fin de prevenir la infiltración del crimen organizado.

Reconociendo las limitaciones e imprecisiones de la iniciativa, el PAN reitera su disposición a participar en un debate informado y constructivo para fortalecer a las instituciones mexicanas y mejorar las condiciones de seguridad del país.

El dirigente nacional solicitó a los grupos parlamentarios de Acción Nacional y a las Fundaciones del Partido, realizar un análisis a fondo y presentar propuestas concretas, y bien sustentadas, durante la discusión de la iniciativa en el Congreso de la Unión.

CON INFORMACIÓN DEL PAN

A decir de Vicente Pérez Almanza, coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano (MC) en Aguascalientes, a dos años de que Enrique Peña Nieto tomara la Presidencia de la República, se ha convertido en uno de los presidentes más desgastados y no ha cumplido sus promesas -sólo se han concretado 13 de sus 266 compromisos-, además de que no tiene idea de cómo enfrentar la crisis por la que está atravesando el país.

El representante de MC dijo en la rueda de prensa semanal del partido que en comparación con otros presidentes, que mostraron declives a partir del cuarto o quinto año de gobierno, al comenzar este tercer periodo, este desgaste "ni siquiera es raro, porque al final de cuentas no ha dado las respuestas, no ha cumplido las promesas, no ha sabido atender una sociedad. A dos años no se vislumbra una mejora".

Esto lo dicen los líderes de opinión -no sólo la oposición-, parece que todo mundo tiene una mala opinión de él, "creo que eso no se veía desde Zedillo y eso por la latente economía mala que había dejado Carlos Salinas y en esa gran devaluación que tuvo, sin embargo, repuntó", cosa contraria con el

## ■ Es difícil que aprobación popular de Peña Nieto repunte Con apenas dos años de gobierno tenemos un presidente desgastado

■ Sólo ha cumplido 13 de sus 266 compromisos: Pérez Almanza

actual presidente, con quien parece difícil que esto suceda.

De acuerdo a un portal de internet (<http://bit.ly/1zIXqyr>), el presidente de la República llega a su segundo año de gobierno con 13 compromisos cumplidos de los 266 que firmó ante Notario Público durante su campaña

electoral, asimismo, en otra nota (<http://bit.ly/1ygHKEe>) se indica que su aprobación "llegó a su punto más bajo en noviembre de 2014, justo al cierre de su segundo año de gobierno, según dos encuestas realizadas por diarios de circulación nacional... en la primera 58%

de los ciudadanos encuestados desaprobó a Peña Nieto, mientras sólo 39% lo aprobó; en la segunda, elaborada por la encuestadora Buendía & Laredo, también señala que el porcentaje de ciudadanos que aprueban la gestión del mandatario llegó a su nivel más bajo en dos años, al situarse en 41%, mientras el de personas que la desaprueban está en 50%".

Ante el anuncio y cancelación de la visita que haría Peña Nieto al estado de Guerrero, frente a la crisis por la desaparición de los 43 normalistas de la escuela rural Isidro Burgos, para Pérez Almanza, lo que le ha faltado al mandatario de los Pinos, es un sentido humanista y social "de saber escuchar y de saber hablarle a la ciudadanía, decía Denisse Dresser que era un presidente que le hablaba al teleprompter y no a los ciudadanos y creo que tiene mucha razón", ya que parece que sólo lee los discursos que le escriben sus asesores.



La situación por la que está pasando el presidente se ve reflejada en su partido, el Revolucionario Institucional, aseguró Vicente Pérez Almanza

■ Foto Claudia Castro

No tiene control de lo que está pasando y es claro y notorio que "no tiene la idea de cómo enfrentar los problemas, creo que en su gran medida si hubiera escuchado, si hubiera tenido esa apertura para solucionarlos, no los dejaría avanzar, pero cada vez son más las cosas que empieza a desgastar"; es por eso que esta nula o deficiente respuesta es señal de que o no hace caso a sus asesores, no tiene o los que tiene son muy malos, basta observar el mensaje que dio su esposa Angélica Rivera a la nación para explicar la compra de la llamada Casa Blanca, "pretendiendo engañar a los ciudadanos con su gran video, es una clara muestra de que ni idea tienen en qué país viven".

El miembro de Movimiento Ciudadano aseveró que esta situación por la que está pasando el presidente se ve reflejada en su partido el Revolucionario Institucional (PRI), "si al menos se vislumbrara que vamos por buen camino -porque toda transición es difícil-, pero en ésta no se ve ni siquiera por dónde seguirle, y si continúa de esta forma, en donde lejos de agarrar el control en su máxima expresión y realidad en donde son los hechos, sale enojado, molesto y amenazante, menos lo va a lograr".

nda

PRD  
TRANSFORMANDO  
AGUASCALIENTES

Je Diciembre 2014  
La Jornada  
Pág. 3



Miércoles, 3 de Diciembre 2014

Heraldo  
Columna: "Escapelo" Pág. 2

# ES CAL PELO

Por Diseccionador

## .. COMPROMETIDOS.

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, **Francisco Guel Saldívar**, refrendó, de cara al proceso electoral federal que ya está en marcha, el **compromiso** de este instituto político con la legalidad, la transparencia y el **respeto irrestricto** a la autoridad electoral, en cuyos integrantes se tiene la confianza plena de que habrán de reflejar fielmente el sentir ciudadano expresado en las urnas. Al reunirse, junto al secretario de Organización del CDE, **Juan Manuel Gómez Morales**, con el presidente de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en Aguascalientes, **Ignacio Ruelas Olvera**, Guel Saldívar dejó de manifiesto que el PRI es un partido comprometido con la legalidad, la civilidad y la democracia...

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda  
CDE Partido Revolucionario Institucional

[www.priags.org](http://www.priags.org)

@PriAguas

Miércoles, 3 de Diciembre 2014

Aguas

Columna: "La Ollota de Grillos" Pág. 8



... Y comenzamos con el relajo ese de la "Casa Blanca" que los malos dicen que es de Lore Martínez, la mandamás de la Profeco, que ahora es el escándalo de moda... Por lo pronto ayer en Infolínea hicieron un radiovoto para ver qué opina la raza de este asunto, con el resultado de que de sólo el 20 por ciento de los que votaron lo hicieron para apoyar a la ex alcaldesa... Lo raro es que ayer ninguno de sus cercanos habló, como acostumbra, para defender a su jefa... Más tarde la que sí salió a meter las manos a la lumbre por su patrona y valedora fue la mandamás municipal de San Pancho de las carnicas, Margarita Gallegos, quien no dijo nada de la mentada casa, pero sí les echó el cuaco a los panuchos, diciendo que estos están actuando por miedo a Lore para las elecciones del 2016... Convertida en consejera de los panuchos, la alcaldesa de San Pancho les mandó decir que no se adelanten y que se acuerden que antes de las votaciones estatales, están las elecciones federales del 2015, diciendo, eso sí, que las acusaciones contra Lore son harito ofensivas para con la pobre familia de la ex mandamás capitalina...

... Y ya de verdadera despedida, le contamos que se reunieron ayer el mandamás del RIP, Paquito Guel y el mero mero del INE en estas tierras, Nacho Ruelas, donde tampoco hubo otra cosa que rollo mareador de los del RIP que andan con que ellos serán muy legales para el proceso federal que ya está arrancado...

Estrategia, Información y Propaganda

Partido Revolucionario Institucional

[www.priags.org](http://www.priags.org)

@PriAguas

**Bendito sea Dios**

**COMENTARIOS TOTALMENTE** fuera de lugar los de la levantados del RIP, Verónica Sánchez Alejandre, presidenta de la Comisión de Desarrollo Económico y Turismo de la LXII Legislatura local, ayer durante la comparecencia del titular de la Sedec, Esaú Garza de Vega "El Mil Usos".

**YES QUE** el funcionario estatal a pregunta expresa del diputado Marco Arturo Delgado Martín del Campo, respecto a cómo se refleja el desarrollo económico en la calidad de vida de los habitantes de Aguascalientes, el funcionario puso como referencia las emborrachaduras y restaurantes ubicados en la avenida Luis Donaldo Colosio, que sobre todo los fines de semana se encuentran llenos.

**"YO CREO** que Colosio no debería de ser un referente, a mí me gustaría ir a El Llano, Cosío, y ver los negocios llenos, porque Colosio siempre está lleno", rebatió el perredista.

**FUE ENTONCES** que la priísta metió su cuchara y expresó: "bendito sea Dios", y al finalizar la comparecencia se acercó a su homólogo Marco Arturo y le dijo: "vamos a abrir una 'Última Luna' en Calvillo", refiriéndose al bar con ese nombre.

**EN VERDAD** que fueron comentarios frívolos y totalmente fuera de lugar, toda vez que el tema de la economía es cosa seria, más aún cuando en El Pequeño Gigante de México, a decir de la gente de a pie, el mentado Progreso para Todos nomás no llega; mientras que la preocupación de Verónica Sánchez Alejandre es que las cantinas y bares tengan clientela, ¡vaya con la representante popular! ¡Salud por ella! (GJC).

**Se Pasaron**

**AHORA SÍ** que Gobierno del Estado no se midió con el diseño del póster promocional del **PRIMER FESTIVAL DE NAVIDAD** "Pensando en Todos".

**MÁS CLARO** ni el agua, y es que el mensaje ya no fue subliminal sino directo, al promover al ex partido aplanadora en un evento organizado por el Gobierno que encabeza el primer priísta de la entidad, Carlos Lozano de la Torre



*Nachito: "No hagas cosas buenas que parezcan malas..."*

"El Patrón".

**PERO CON** eso de que el vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en El Pequeño Gigante de México, Ignacio Ruelas Olvera, tiene a buena parte de su parentela en la nómina de la Administración de "El Patrón" y del propio RIP, pues esos detalles pasan a ser pequeñeces.

**Y CON ESO** de que el que paga manda, "El Patrón", puede hacer lo que quiera, para eso es "El Patrón" ¡¿qué no?! (GJC).

**A Propósito...**

**EL PRIÍSTA** Nacho Ruelas y su cercanía con los tricolores, éste no tiene el menor empacho en reunirse en algún restaurante de la ciudad con los dirigentes estatales del partido que algún día lo hiciera legislador.

**ASÍ ENTONCES,** Nachito atiende cuestiones relacionadas con sus funciones como árbitro electoral fuera de sus oficinas; que si bien esto no pudiera transgredir la ley electoral, igual esto ha lugar a suspicacias, el que el titular del INE vea asuntos concernientes a su investidura en un sitio diferente a la sede del organismo que encabeza.

**LUEGO, CÓMO** no quieren que se piense mal (GJC).

y Propaganda  
titucional



## LA PURÍSIMA... GRILLA

*Reacciones.* Más allá del apoyo irrestricto pero sin rumbo que el priista **César Camacho Quiroz** ya comprometió con las iniciativas presidenciales, la propuesta presidencial no ha sido bien recibida, en las primeras discusiones, sobresale la postura opositora del PAN y el tímido acompañamiento con que los del PRD reciben este paquete de iniciativas. Desde la tribuna el senador blanquiazul **Roberto Gil Zuarth** estableció que como partido no van a "acompañar ocurrencias con toques autoritarios", mientras que el dirigente nacional panista, **Ricardo Anaya**, hizo énfasis en que "desde la perspectiva municipalista" de Acción Nacional no van a permitir la desaparición indiscriminada de todas las policías municipales, pues les parece inaceptable y calificó el conjunto de propuestas como limitado e impreciso, pero sobre todo, que dejan abierta la puerta a la discrecionalidad. Cautos y tibios hasta la pena ajena, los del PRD, hacen como que se enfocan en los detalles, pero pierden de vista el bosque, evidentemente a propósito, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Silvano Aureoles Conejo**, no ve ningún problema en instalar el Mando Único, porque lo importante es "cerrarle el paso a la violencia y detener a los grupos violentos", es decir, consciente de cómo el de la Revolución Democrática en un pragmatismo desmedido ha abierto sus puertas a cualquier bolsa de basura, nada mejor que tirar la responsabilidad hacia otros que no sean los dirigentes partidistas; lo más "duro" que ha hecho el PRD en la presentación de sus argumentos a favor o en contra de la iniciativa de **Peña Nieto**, ha sido el mustio llamado del diputado federal **Fernando Belauzarán Méndez** al señalar que era necesario cuidar que no se haga del municipio "un chivo expiatorio".

*Si las Fotos Hablaran Dirían que...*



Dicen que  
"El Patrón" me  
corrió del PRI  
por rata, pero  
yo no robé ni  
un cinco...

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda  
CDE Partido Revolucionario Institucional

[www.priags.org](http://www.priags.org)

@PriAguas



Martes, 2 de Diciembre 2014  
INFOLINEA MATUTINO

**08:26 SANDRA MACÍAS.** El PAN teme a la fortaleza de Lorena Martínez de cara al 2016 por ello y por no contar con un candidato viable ha recurrido a la denostación y el desprestigio de la actual Procuradora Federal del Consumidor, así lo lamentó Margarita Gallegos Soto, alcaldesa de San Francisco de los Romo, quien entró en defensa de Martínez Rodríguez respecto a la casa Blanca de Aguascalientes como la han bautizado los panistas.

**“...cuando no tienes ningún otro elemento que puedas adjudicar pues viene la descalificación o el desprestigio aunque no tenga ninguna base ni ningún sustento sus declaraciones, es lógico el PAN no tiene candidato para salir al frente contra el PRI, la más fuerte y aunque hay más aspirantes pero yo creo que eso no tiene otro objetivo más que desprestigiar...”**

Gallegos Soto consideró prematuro el actuar de Acción Nacional y le recordó a sus adversarios que antes del 2016 está en puerta el proceso electoral 2015 y no abona en nada su actitud misógina que ataca no solo a la exalcaldesa sino a su familia.

**08:27 JLM.** Le hemos preguntado a todo mundo, a los del PAN, a los del PRI, a los voceros del PAN, a los voceros de Lorena pero no le hemos preguntado al pueblo, la pregunta de esta mañana en el RADIOVOTO es ¿Usted cree que le afecte el asunto de la casa blanca? ¿sí o no? ¿Qué cree que fue honesta o Lorena robó en la Presidencia Municipal?. Con esto demostramos que con esto no hay censura